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BOA NOTÍCIA: MINISTRO RENAN FILHO DIZ AO
PREFEITO RIGO TELES QUE A BR-226 SERÁ

DUPLICADA EM BARRA DO CORDA
Publicado em 19 de outubro de 2023 por Minuto Barra

O prefeito Rigo Teles esteve reunido em Brasília com o ministro Renan Filho a convite do
governador Carlos Brandão.
Categoria: Notícias

https://minutobarra.com.br/noticias/


Página: 2

A convite do governador Carlos Brandão, o prefeito Rigo Teles esteve reunido com o ministro
Renan Filho.
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O ministro dos
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transportes Renan Filho, confirmou, ao prefeito Rigo Teles, que o governo federal duplicará a
Br-226 no perímetro urbano de Barra do Corda.
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Atencioso, o
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ministro Renan Filho garantiu que irá incluir a rodovia federal no treco Baú/Teresina e fazer a
travessia urbana, ou seja, a duplicação da BR-226, na área urbana de Barra do Corda, um sonho de
toda população que se tornará em breve realidade.



Página: 13



Página: 14



Página: 15



Página: 16

Além do ministro
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dos Transportes, Renan Filho , estiveram presentes no encontro, o governador Carlos Brandão,
deputados federais Marcio Jerry(líder da bancada), Duarte Júnior, Kleber Verde e Marcio Honaiser; o
ministro da Justiça, Flávio Dino, ministra dos Povos Indígenas, Sônia Guajajara, do esporte André
Fufuca, e o ministro das Comunicações Juscelino filho; o senador Weverton Rocha, o secretário
executivo do Ministério das Cidades, Hildo Rocha; o diretor do DNIT -MA, Glauco Henrique e ainda
os prefeitos de Matões do Norte, Lago da Pedra, prefeita Maura Jorge, Ivo Rezende presidente da
FAMEM e prefeito de São Mateus; e Rigo Teles de Barra do Corda.
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“A Br-226, é
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atualmente, a terceira rodovia mais movimentada do Maranhão. Ela fica atrás apenas da Br-135 e
da Br-010. Com a conclusão da pavimentação no trecho Baú à Teresina, já estamos percebendo
que a quantidade de veículos leves e pesados aumentou significativamente no trecho da rodovia
federal em Barra do Corda. Infelizmente, temos presenciado muitos acidentes na Br-226 dentro de
nossa cidade. A duplicação do trecho fará com que esses acidentes reduzam e muito. Receber essa
garantia do ministro dos transportes, foi sem dúvidas, uma das melhores agendas que tive até hoje
em Brasília. Vamos conseguir!”, disse o prefeito Rigo Teles.

Assista o vídeo:

https://youtube.com/shorts/kKtnpDCzcGU?si=jJxuoZxDJcGzE7mp

18 de outubro 2023


